SANTÉ

Ll du 24/10/2015

Le Rotary œuvre contre le syndrome de Rett



Un chèque a été remis à l'association par le Rotary.

/PHOTO G.N.

Les Rotary clubs d'Aubagne et de Gémenos se sont à nouveau unis pour une noble cause: le syndrome de Rett. Ils ont co-organisé en partenariat avec l'Association Blé de l'Espérance, un tournoi de golf en scramble à deux, sur le parcours de l'Open golf club de la Sainte Baume, à Nans-les-Pins.

Ce trophée de golf qui a lieu tous les 2 ans, était organisée au profit de l'association marseillaise Au Clair de Lune qui œuvre à Marseille pour des enfants atteints du syndrome de Rett, maladie génétique dégénérative orpheline, créant un grave désordre neurologique qui

entraîne un polyhandicap tant mental que moteur. Le syndrome de Rett qui touche en majorité les filles, se déclare entre 6 et 36 mois.

Grâce à la participation généreuse des 88 joueurs engagés et aux multiples sponsors, un chèque de 3000 euros a été remis à Claudine Lancelin, présidente de l'association Au Clair de Lune. Cette somme permettra en particulier à deux petites filles, atteintes du syndrome de Rett, de suivre durant l'année des stages d'équithérapie et de psychomotricité.

www.rotary-aubagne.fr